

## Tiempo

Publicado por: Rodrerich

Publicado el : 20-6-2011 20:01:58

Quien dicta la ley ha sido  
siempre el sol.  
Lo reconozco en los sentimientos  
vespertinos  
que no son sólo míos,  
sino de la ciudad entera.  
Somos capaces de apreciar  
las dulces tonalidades  
de su fuego en retirada,  
sin darnos cuenta.  
Una especie de reflexión  
precede al descanso  
y siempre, una satisfacción;  
los silencios, entonces,  
son la consecuencia natural  
de todo esto.  
Nuestra vista  
se pierde en el  
luminoso túnel inexistente  
del cielo.  
Somos mirada  
y aire,  
apreciando  
por último instante repetido  
la solidez del tiempo.